

07 nov 2013 -18:30

Appartient à Conseil des ministres du 7 novembre 2013

Nomination du président du conseil d'administration de la SNCB

Sur proposition du ministre des Entreprises publiques Jean-Pascal Labille, le Conseil des ministres a approuvé un projet d'arrêté royal qui vise à nommer le président du conseil d'administration de la SNCB.

Monsieur Jean-Claude Fontinoy est nommé président du conseil d'administration de la SNCB. Pour assurer la cohérence des décisions entre la SNCB et la SNCB Holding qui, à terme, fusionneront, le Président du conseil d'administration de la SNCB est le même que celui de la SNCB-Holding.

Projet d'arrêté royal portant nomination du Président du conseil d'administration de la société anonyme de droit public Société nationale des chemins de fer belges (SNCB)

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de M. Jean-Pascal Labille, ministre des
Entreprises publiques et de la Coopération au
développement, chargé des Grandes Villes
Rue des Petits Carmes 15
1000Bruxelles
Belgique
02 501 83 11